

青雲



令和元年度
第9号
令和元年7月4日(木)
日之影町立宮水小学校

八戸小学校との交流学習～5・6年生～

7月2日(火)に八戸小学校の5・6年生が来校し、3・4時間目に体育館でソフトバレーをしました。(写真右)本当は水泳をする予定でしたが、雨のため変更しました。八戸小の児童は少し緊張気味のようでしたが、みんな楽しそうに体育をしていました。その後、学年毎に一緒に給食を食べて帰りました。

今後も交流学習を積み重ねて、少しずつ宮水小学校に慣れてくれること願っています。昨日は、八戸小学校の3・4年生が来校する予定でしたが大雨のため、中止にしました。みんな楽しみにしていたのですが、残念でした。



「校長先生、おはようございます。」

1年生の工藤 琉聖(るい)君は、いつも「校長先生、おはようございます。」とあいさつします。頭に、必ず「校長先生」をつけてあいさつをするのです。だから、私も必ず反応できますし、るい君に対して確実に1対1であいさつができます。「お母さん、おはよう。」とか「〇〇さん、おはよう。」「〇〇先生、おはようございます。」など、頭に名前等を付けてあいさつするのもいいなあとと思いました。

名前と言えば、るい君のお家の方からうかがった話ですが、るい君に「校長先生の名前を知ってる?」と聞いたそうです。そしたら、「こうすけ先生」とこたえ、「能美」という名字はわからなかったそうです。それは、保育園の時に「こうすけ君」(他の学校に入学)という仲良しのお友達が居て、私の名前が友達と一緒にいたから、覚えたということです。この話を聞いて、なんか微笑ましくなりました。

そもそも校長の名前は保護者の皆さんもそうだと思いますが、あまり覚えていないでしょう。私も小・中学校時代の校長の名前は一人として思い出せません。しかし、担任の先生は全員覚えています。つまり、子どもにとって校長はあまり重要ではないと言うことになりますね。(笑)やはり、毎日同じ教室で過ごしている学級担任や授業をしている専科等の先生が記憶に残るということです。

<自画像>

5人目の自画像は、佐藤 央規君でした。さて6人目は誰でしょうか?今回はノーヒントです。